

Foot américain : les Kelted retrouvent le terrain

Les Kelted, le club de football américain de Quimper, démarrent cette saison avec un nouveau président. Maxime Chrétien a succédé à Sandra Robin. Le cap reste le même : se développer sans brûler les étapes.

Sandra Robin a contribué à inscrire le football américain dans le paysage sportif quimpérois. La jeune femme a présidé les Kelted pendant une décennie. Elle vient de passer la main à Maxime Chrétien.

Lui aussi n'est pas un inconnu au club. « Je l'ai découvert à l'âge de 14 ans lors du forum des associations. J'y ai joué jusqu'à 19 ans avant de me blesser. Puis j'ai été coach des juniors. » Après une pause de quelques années, Maxime Chrétien est revenu, s'est formé à l'arbitrage, a pris en charge l'école de flag (le foot américain sans contact)... « Cette année, je suis le coach principal des seniors. »

Une centaine de joueurs

Son effectif comprend 20 à 25 joueurs sur une centaine au total. Le reste se répartit



Maxime Chrétien, 29 ans, est le nouveau président des Kelted.

entre les équipes juniors et cadets.

« Vu les deux saisons que nous venons de passer en raison de la pandémie, nous sommes très contents. Nous

n'avons pas enregistré de perte. » Les seniors reprendront leur championnat régional, début 2022. « Nous viserons les play-offs mais je reste prudent. La coupure

a été longue. Je préfère que nous prenions le temps de remettre tout le monde en bonne condition physique et que nous revoyions les bases, les postes, la tac-

tique », indique Maxime Chrétien.

En clair, il n'est pas question de viser une montée à tout prix. Ce n'est pas le genre de la maison. « Nous voulons conserver un état d'esprit familial. Nous pouvons envisager une accession en Division 3 dans deux ou trois ans quand nous aurons structuré le club. » Dans ce domaine, Sandra Robin et l'équipe dirigeante ont posé les fondations. Le nouveau président dit vouloir s'inscrire dans cette continuité.

Pour preuve, sa priorité en cette rentrée est de recruter pour l'école de flag. Elle est ouverte aux 7-12 ans. « Cette section est très importante. Les enfants y apprennent les bases et les règles », conclut Maxime Chrétien.

M.G.